

しんぶん
赤旗

日刊 ●月 3497円
日曜版 ●月 930円

南地域後援会は本町・寿・緑・若松・栄・白山・船戸・新田がエリア

連絡をいただければ「しんぶん赤旗」の見本を届けます



しらかば

日本共産党我孫子南地域後援会
発行責任者 木村 文次

情勢は解散・総選挙合みの緊迫した局面に



野村貞夫

補欠選挙の結果は

統一地方選挙と同時に
行われた衆・参の補欠選
挙では、自民党は5議席
中4議席を占めました。

岸田首相のウクライナ
訪問などが若干の支持率
を押し上げました。党内
では「辛勝」であり、野
党が候補者を一本化でき
なかったことで助けられ
たと評価しています。

解散・総選挙も

来月9月が岸田首相の
総裁任期満了で、今年9
月あるいは年末までに解
散・総選挙に打って出る
との見方も出ています。

戦争国家づくり

今、国会内では岸田内
閣の暴走が止まりません。
5年間で43兆円の大軍拡
予算を始め、次々と悪法
が強行されています。

憲法違反の敵基地攻撃
能力の保有を実践する安
保3文書の財源となる
「軍拡財源確保法案」や
「武器輸出三原則」を投
げ捨てる「軍需産業支援
法案」。原発を40年から
60年に最大活用する方針
の大転換の「原発推進等
5法案」(GX電源法案)。
移民・難
民の人権
を脅かす
入管法。
マイナ
ン



バーカードの強要により
来月10月に健康保険証を
廃止。中小零細業者にま
で消費税を課税させるイ
ンボイス制度の強行等
です。これらは全て「戦争
国家づくり」のためにほ
かなりません。

社会保障の削減も

さらに消費税率の引き
上げや医療費の個人負担
増。介護保険の縮小など
社会保障の削減も目白押
しです。

安保政策の大転換

岸田首相自ら「戦後の
安保政策の大転換」と位

置つけ、歴代政権が掲げ
てきた「専守防衛」の原
則さえ捨ててしまいまし
た。

再び戦後をつくら ないために

「九条の会」創立者の
一人であった加藤周一さ
んは「戦争の準備をすれ
ば戦争になる確率が大き
い。平和を望むなら戦争
を準備せよじゃあない、
平和を準備した方がいい」
と発言しています。



日本を見極めにゃー

「新しい戦前」から再
び戦後をつくらないため
に、今の日本を見極めよ
うではありませんか。
(市議員 野村貞夫)

日本共産党我孫子市議団の
ホームページのサイトは
<https://jcp-abiko.com/>
です。
スマホのQR
コードはこちら
から。→



3月26日に開催され
た市政を語る会では、
参加者から様々な意見
が寄せられました。
「公園坂通りの一方通
行化や電柱の撤去につ
いて住民との話し合い
は」「ストップしたま
まの手賀沼の噴水は」
「水の館はどうなる」
「市役所の建て替えは
何時ごろ何処に」「我
孫子東邦病院の移転先
は」「人口を増やすた
めに成田線の増発と複
線化実現を」など。
野村議員の報告では、
市の方針として殆どが
「検討中」「不明」
「市の管轄外」で、星
野市政としての取り組
みが遅いとの印象を受
けました。

市政を語る会 多くの意見が参加者からいただきました



同時に、市民から市
政に対して多くの要望
があることがうかがえ
ました。
市政を変えてゆくに
は何よりも市民の意見
が大切です。これから
も多くの意見をお寄せ
ください。(編集部)
写真は公園坂通り
ABISON Su
gar Garden
(5月16日11時オ
ーブン)側から

湖北・散策のお知らせ

- ▼場所 湖北・古利根沼と中里通り
散策 (雨天中止)
 - ▼日時 5月13日(土)10:05我孫子駅
改札集合 (10:15発の成田線に
乗車予定です)
 - ▼昼食 湖北で各自購入し公園でとる
予定です。15:00頃解散予定
- 主催 日本共産党我孫子南地域後援会

オオバン

今年(2023年)は「おんぎつね」の
作家、新美南吉生誕100年▼
いたずら狐の「おんぎつね」は、川で
兵十が捕ってきたウナギを盗
んでしまう。しかし兵十の母の
葬式を見たおんぎつねは、ウナギは病
気の母に食べさせたかったのだ
はと考え、兵十に償いをしよう
と、山で栗や松茸を採っては、
こっそり兵十の家に置いておき
ました。しかしある日、おんぎつ
ねは、火縄銃を手に取り▼1
956年(昭和31年)に初めて
小学4年生の教科書に掲載され
て以降、現在では全ての小学4
年生の教科書に掲載されている新
美南吉の代表作▼「おんぎつね」
は主人公の死で終わる悲劇
の物語にもかかわらず、教科書
や絵本で長く多くの人に読まれ、
世代を超えて愛されています▼
新美南吉は、悲哀の中にこそ愛
が生まれると考へていたので。
たとえ現実が思い通りにいかな
くとも、人は誰かの優しさに支
えられて存在していることを作
品で訴えたかったのかもしま
せん▼ところで、火縄銃でうた
れてはたりとたおれたおんぎつ
ねは、年銃撃された元総理を連想する
からという理由で教科書から外
されるかもしれない。というの
は考えすぎか。(緑S)

我孫子古道巡り その62 我孫子二丁目を巡る

今回は、我孫子2丁目と3丁目を巡ります。

我孫子駅北口を出て常磐線に沿って西に向かいます。丘の道を横断すると我孫子2丁目です。日立精機工場の跡地がマンション街として生まれ変わり、約2500世帯が入居しています。我孫子1丁目から4丁目は平成18年に住居表示が実施され、マンション街は全て我孫子2丁目となりました。敷地内には学校はなく生徒は、根戸小と久寺家中に通っています。

坂道を上り「グランレジデンス」に沿って356号を西に歩くと「我孫子古墳公園」です。公園内にある日立精機2号墳は、7世紀後半に造られた全長30mの

池の手前には「森の中のオープンカフェ」がありマンションの住民以外の人も入れ、一杯100円でコーヒーが飲みます。このカフェは「シティア」が管理



森の中のオープンカフェ



瓢箪池



ハケの道と住宅



日立精機2号墳

北に向かい左に入ると「我孫子新宿南公園」で瓢箪池があります。台地ですが、湧水が湧き出しています。

北に向かい左に入ると「我孫子新宿南公園」で瓢箪池があります。台地ですが、湧水が湧き出しています。

前方後円墳です。

さらに西に進むと崖沿いに「我孫子新宿北公園」があります

参考文献「我孫子の地名と歴史」「我孫子のいろいろ八景歩き」

古道巡り冊子VOL・2を¥300でお分けしますのので、ご希望の方は5月末までに、木村まで連絡下さい。

(栄 関口)

1980年代初頭の地方のローカル線では、まだ旧型車両が走っていたことから置き換え用の高性能電車が必要でしたが、当時の国鉄の財政状況から地方のローカル線に新型車両を導入する余裕がありません。

そこで白羽の矢が立った



「カラー」

若松・高橋祥子



103系1000番台改造車 (広島)

国鉄の民営化後は地方のローカル線にも新型車両が導入される様になりましたが、財政事情のきびしい国鉄時代は、地方のローカル線は大都市圏を走っていた車両の「お下がり天国」なのでした。(次号へ続く)

(緑 竹内)

常磐線あれこれ 28

しらかば文芸欄 10 作曲・栄 S

別れのころ

一、約束したよね友達でいようと楽しい時や悲しい時もあったよね
これと君とはお別れだけ
今は一緒に羽ばたくとき
またどこかで会った時には
僕のことを忘れないでいてね
二、君との思い出はいつまでもずっと
僕の心に残っているよ今でも
※印繰り返す

私にとって卒業式は、不安と期待が入り混じったものでした。